



Camagüey, 14 ene.- Un incremento de casos positivos a la COVID-19 muestra Camagüey en los últimos 15 días, con un acumulado de dos mil 912 confirmados y una tasa de incidencia actual de 382.6 por cada cien mil habitantes.

Durante la más reciente sesión de trabajo del Grupo Temporal de Trabajo en la provincia, se conoció que los municipios Carlos Manuel de Céspedes, Sierra de Cubitas, Najasa, Camagüey y Sibanicú constituyen los más comprometidos con la situación higiénico-epidemiológica del territorio.

En la reunión, el doctor Carlos Morán Giraldo, director provincial de Salud Pública, informó que este jueves no se reportó ningún fallecido, aunque se mantienen en los servicios de terapia intensiva cuatro pacientes en estado crítico y tres graves.

Acerca del proceso de vacunación de la población camagüeyana, precisó que hasta la fecha el 89.9 por ciento ya cuenta con el esquema completo, mientras que el 63.8 por ciento ha recibido la dosis de refuerzo contra el SARS-CoV-2.

De manera particular, la doctora Iluminada Menéndez Placeres, directora de Salud Pública en el municipio de Camagüey, detalló que los consejos populares Vigía-Florat, Garrido-La Caridad, Agramonte-Simoni y Vista Hermosa muestran una mayor tasa de incidencia.

En otro orden de información, la gobernadora Yoseily Góngora López, llamó la atención sobre la solución de obstrucciones en el territorio, cuyo cronograma debe respetarse y la conclusión definitiva del trabajo tiene que certificarla el presidente del consejo popular.

En ese sentido, Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia, exigió a la intendencia del municipio cabecera a lograr una mayor organización en esta labor, pues todavía se acumulan reportes desde inicios del pasado año.

Por su parte, Aracelys Cardoso Hernández, directora del Grupo Empresarial de Comercio Interior en el territorio, informó que continúa la distribución del módulo gratuito en el distrito Julio Antonio Mella y se prevé iniciar hoy en el Ignacio Agramonte.

De igual manera, Yaniris Hernández Vento, directora provincial de Trabajo y Seguridad Social, refirió que actualmente laboran en la aprobación de 327 nuevos proyectos para el sector cuentapropista en las actividades de elaboración de alimentos y prestación de servicios.

En otro momento del encuentro, Mercedes Escuredo Olazábal, directora provincial de Educación, destacó la necesidad de cumplir con mayor rigor los protocolos higiénico-sanitarios teniendo en cuenta el proceso de cierre de evaluaciones escolares. **(Texto: Yadira Nuñez Figueredo/Radio Cadena Agramonte) (Imagen: Internet)**